



Concours d'éloquence au collège

publié le 07/02/2023

Bravo aux orateurs en herbe !



Pendant plusieurs semaines, les élèves de Quatrième se sont initiés à l'éloquence. Dans le cadre des cours de Français, ils ont étudié des discours avant de prendre la plume eux-mêmes. Ils ont dû vaincre leur appréhension au cours d'exercices oraux.

Jeudi 12 Janvier s'est tenue la finale au collège durant laquelle quinze élèves ont présenté leur discours. Après d'âpres délibérations, Clément Merle a été choisi pour représenter le collège lors de la sélection au sein du réseau Eclaire début Mars.

Bravo à tous les élèves et bonne chance à Clément !

Vous trouverez ci-dessous un lien vers les prestations de nos finalistes :

<https://nuage03.apps.education.fr/index.php/s/6ios3FfWPigc4r9>

Voici l'ordre dans lequel vous pourrez écouter et regarder les élèves :

▶ Les présentateurs (Mathis, Lila et Baptiste)

▶ Abel

▶ Arthur

▶ Clément

▶ Faustine

▶ Hugo

▶ Léa

▶ Léo B.

▶ Léo T.

▶ Lila

▶ Noor

▶ Romain

▶ Tristan

▶ Alice

▶ Anna (Nous sommes désolées pour le petit problème technique : son et image ne correspondaient pas, voilà pourquoi il n'y a que le son.)